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開会 午前１０時００分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○高木委員長 ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

 本日は全員出席でありますので、これより会議を進めていきます。 

 まず、無所属議員を委員外議員として出席を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 暫時休憩いたします。 

休憩 午前１０時０１分 

────────────────────────────────────────────────────── 

再開 午前１０時０２分 

○高木委員長 それでは、再開いたします。 

 １点目、令和４年第１回臨時会の運営について、（１）市長提出議案について、議案第１号、報

告第１号ないし報告第４号を理事者から説明をお願いいたします。 

○野﨑総務部長 令和４年第１回臨時市議会を１月２０日開会ということで、昨日、招集告示をさ

せていただきましたので、提出した議案につきまして御説明を申し上げます。 

 今回、提出いたしました議案は、補正予算が１件、報告案件が４件の合わせて５件であります。 

議案第１号、令和３年度一般会計補正予算と、報告第１号の専決処分の報告につきましては後ほ

ど総合政策部長のほうから御説明をさせていただきます。 

報告第２号につきましては、交通事故による損害賠償の額を定めることについてでありまして、

整理番号１につきましては、２２万２千２６６円を令和３年１２月１３日に、整理番号２につきま

しては、３９万９千８７円を令和４年１月６日に、それぞれ損害賠償の額として専決処分をさせて

いただいたものであります。 

 報告第３号につきましては、文書集配業務中の事故による損害賠償の額を９万６千８００円と、

報告第４号につきましては、タイヤ運搬作業中の事故による損害賠償の額を１５万２千４３８円と

定めることについて、いずれも令和４年１月６日にそれぞれ専決処分をさせていただいたものとな

っております。 

 以上、よろしくお願い申し上げます。 

○佐藤総合政策部長 議案第１号の令和３年度旭川市一般会計補正予算につきまして、補正予算書

に基づきまして御説明申し上げます。 

今回の補正予算につきましては、歳入歳出予算の総額にそれぞれ７２億６千９０１万５千円を追

加しようとするものでございます。その内容といたしましては、４ページの事項別明細書、歳出に

お示しいたしておりますように、３款民生費では、新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援

金支給費など２事業で７１億１千５０４万３千円、７款商工費では、旭川市事業継続応援支援金で

１億５千１００万円、１０款教育費では、いじめ問題対策推進費で２９７万２千円をそれぞれ追加

しようとするものでございます。これらの財源につきましては、同じく３ページの歳入にお示しい

たしておりますように、１７款国庫支出金で７１億１千５０４万３千円、２１款繰入金で１億５千

１００万円、２２款繰越金で２９７万２千円をそれぞれ追加しようとするものでございます。２ペ

ージ下段の第２表、繰越明許費では、住民税非課税世帯等臨時特別給付金支給費を繰越明許費とし
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て設定しようとするものでございます。 

 続きまして、報告第１号の専決処分の報告につきまして御説明を申し上げます。本件は、児童１

人当たり１０万円を支給する子育て世帯臨時特別給付金につきまして、現金一括支給が令和３年１

２月１５日に可能となりましたことから、申請不要の児童手当受給世帯に１２月２４日に１０万円

を一括で支給するため、緊急施行を要すると判断し、１２月１６日に令和３年度旭川市一般会計補

正予算を専決処分したところでございます。その内容といたしましては、３款民生費の子育て世帯

臨時特別給付金支給費で２２億１千４１４万３千円を追加し、この財源につきましては、１７款国

庫支出金で同額を追加したものでございます。 

 以上、よろしくお願いいたします。 

○高木委員長 ただいまの理事者の説明について、委員の皆さんから御発言ございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

○高木委員長 それでは、アの審議方法について、各会派及び無所属に確認をさせていただきます。 

○菅原委員（自民会議） 本会議直接審議でお願いいたします。 

○品田委員（民主連合） 本会議直接審議でよろしいかと思います。 

○中村委員（公明） 本会議直接審議でよろしいです。 

○石川委員（共産） 本会議直接審議でよろしいと思います。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 本会議直接審議でいいと思います。 

○横山委員外議員（無所属） 本会議直接審議でよろしいと思います。 

○高木委員長 それでは、本会議直接審議ということでありますので、後日の議会運営委員会で、

質疑、討論の有無及び賛否について確認をさせていただきたいと思います。 

 続いて、（２）の会期と日程についてでありますが、本会議直接審議ということになりましたの

で１月２０日木曜日の１日としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 それでは、次回の議会運営委員会については、１月１９日水曜日午前１０時より開

会いたします。口頭招集となりますので、よろしくお願いいたします。 

 以上で、本日の議会運営委員会は散会いたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時０７分 


